
 

 

VERBALE NR.48 DEL 22/07/2019 approvato nella seduta del 12/09/2019 

L’anno 2019, il giorno 22 del mese di luglio, previa convocazione prot. nr. 475 del 17/07/2019 si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Attività formative. 

7) Adempimenti trasparenza e sito internet. 

8) Piano salariale accessorio per i dipendenti. 

9) Chiusura estiva degli Uffici dell’Ordine. 

10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuali. 

Alle ore 19:20 sono presenti i Consiglieri Francesco MONACO, Giovanni ACERRA, Vincenzo ZIGARELLA, 

Carmine FASULO, Patrizio CIASULLO, Gaetano D’AGOSTINO, Claudio CASALINO, Luigi MASI. 

I Consiglieri Antonio AQUINO e Brunella RECINTO hanno rispettivamente comunicato l’impossibilità a 

partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 

In merito al verbale n.45 del 20/06/2019 i Consiglieri Francesco MONACO, Vincenzo ZIGARELLA, 

Giovanni ACERRA, Carmine FASULO approvano il verbale. Gli altri Consiglieri si astengono. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe IACOVIELLO, prot. nr. 406 del 24/06/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2978. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Ferdinando INTINTOLI, prot. nr. 484 del 22/07/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e 

ambientale – industriale – dell’informazione, con il numero 550, già attribuitogli in un precedente periodo di 

iscrizione presso questo Ordine. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Emilio D’AMELIO, prot. nr. 487 del 22/07/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 2979. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gianluigi CIASULLO, prot. nr. 488 del 22/07/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2980. 

Vista la richiesta, prot. nr. 476 del 18/07/2019, inviata dall’ing. Ciro PICONE, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2981. 

Vista la richiesta, prot. nr. 479 del 19/07/2019, inviata dall’ing. Alfonsina CAPONE, iscritta presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2704, il Consiglio, 

delibera all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 399 del 20/06/2019 della CO.STRA. srl - legale rappresentante Giuseppe LEPORE 

- di una terna di collaudatori dei lavori di costruzione di un Fabbricato nel Comune di Grottaminarda (AV) alla 

Via Gelso (foglio 21, particella 1756), il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Paolino A. C. CAPUTO (nr. iscr. 

1127), Luigi PAGLIARULO (nr. iscr. 836), Giuseppe Antonio DONATIELLO (nr. iscr. 604). 

Vista la richiesta prot. nr. 433 del 01/07/2019 della RAIMO srl di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di costruzione Muri di Cinta nel Comune di Lioni (AV) Area PIP 15/17 lotti 120-124-125-127, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Antonio DI GENOVA (nr. iscr. 552), Saverio ZARRA (nr. iscr. 2009), 

Enzo COGLIANO (nr. iscr. 1852).  

Vista la richiesta prot. nr. 443 del 08/07/2019 del sig. Guido MARSELLA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un Capannone in acciaio a servizio Azienda Vitivinicola sita nel 

Comune di Summonte (AV) alla Località Campo di Maio, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 



 

 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Domenico 

ERCOLINO (nr. iscr. 2020), Vincenzo LIMONE (nr. iscr. 1267), Mario MATARAZZO (nr. iscr. 1313).  

Vista la richiesta prot. nr. 471 del 15/07/2019 del sig. Antonio GAROFALO, amministratore unico della 

CECAM s.r.l., di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di un Fabbricato nel 

Comune di Lioni (AV) alla Via San Bernardino nr. 56, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Rocco RASCIONATO 

(nr. iscr. 451), Angelo D’AMELIO (nr. iscr. 537), Gerardo RUSSOMANNO (nr. iscr. 595). 

Vista la richiesta prot. nr. 472 del 15/07/2019 del sig. Antonio IACOLARE di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un Portico e di un Locale ad uso Deposito Agricolo nel Comune di 

Gesualdo (AV) alla Via Capo di Gaudio, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Giovanni DEL GROSSO (nr. iscr. 

434), Gianfranco BIANCO (nr. iscr. 1734), Michele ZARRELLA (nr. iscr. 501). 

Vista la richiesta prot. nr. 477 del 18/07/2019 del sig. Antonio RAGUCCI di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di ampliamento con realizzazione porticato e sopraelevazione di un Fabbricato sito nel 

Comune di Cervinara (AV) alla Via Sottopizzone (foglio 24 particella 616 sub 3-4-5-6-7), il Consiglio delibera 

di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Pasquale PISANIELLO (nr. iscr. 1680), Mario RAUSEO (nr. iscr. 790), Giuseppe RAGUCCI 

(nr. iscr. 654). 

Vista la richiesta prot. nr. 483 del 22/07/2019 del sig. Alfonso CONTE di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di Manufatti adibiti alla ristorazione nel Comune di Nusco (AV) alla 

Contrada Fontigliano (foglio 47 particella 506), il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i 

criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Alfonso Salvatore 

CIOCIOLA (nr. iscr. 669), Michelino NIGRO (nr. iscr. 585), Carmine BOZZACCO (nr. iscr. 2222). 

Vista la richiesta prot. nr. 485 del 22/07/2019 dei sigg. Eleonora TESTA e Osvaldo IANDOLO di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di muri in c.a. nel Comune di Aiello del Sabato (AV) 

alla Via Ischiti nr. 2, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Sabino DELLA SALA (nr. iscr. 1363), Vincenzo 

CIAMPI (nr. iscr. 383), Giulio GLORIANTE (nr. iscr. 528). 

Vista la richiesta prot. nr. 486 del 22/07/2019 dei sigg. Annalisa, Sara e Lea Valentina SPINAZZOLA di una 

terna di collaudatori dei lavori di ricostruzione di un Fabbricato nel Comune di Melito Itpino (AV) al Nuovo 

Centro Civico attuale Viale della Libertà, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Raffaele CICCONE (nr. iscr. 1243), 

Angelo GRIECI (nr. iscr. 1266), Raffaele LI PIZZI (nr. iscr. 818). 

Il Consiglio approva ad eccezione dell’ing. MASI che si astiene. 

PUNTO 4 

Alle ore 19:50 interviene il consigliere IANNICIELLO. 

Vista la richiesta di convenzione pervenuta dal Caroli Hotels sito in Salento, il Consiglio, considerato che 

manca alcun riferimento circa la scontistica proposta, rinvia la trattazione alla prossima seduta previa richiesta 

di chiarimento nel merito. 

Il Segretario MONACO fa presente che il consigliere BUONOPANE è in procinto di partecipare alla riunione 

per cui propone al Consiglio di anticipare la discussione del punto 7. Il Consiglio approva all’unanimità. 

PUNTO 7 

Il Presidente ZIGARELLA, alla luce della risoluzione del contratto con Pergola, rappresenta la necessità di 

individuare un nuovo fornitore del servizio hosting dove poter migrare il sito web istituzionale. Il Consiglio 

delibera di incaricare il Presidente ZIGARELLA di valutare le proposte di vari fornitori di servizi al fine di 

individuare quello più conveniente per l’Ordine. Lo stesso Presidente ZIGARELLA, vista la prossima 

scadenza del rinnovo dei servizi web prevista per il 05/09/2019, viene delegato ad inoltrare le risultanze 

dell’indagine effettuata a mezzo mail con l’indicazione della procedura di selezione seguita. 

Alle ore 20:16 interviene il consigliere BUONOPANE. 

Alle ore 20:44 interviene il consigliere ARGENIO. 

PUNTO 5 

Il Consigliere BUONOPANE espone le parcelle indicate nell’allegato “verbale di accompagno pareri di 

congruità”. Il Consiglio approva le parcelle così come formulate secondo le valutazioni riportate nel verbale 

di accompagno, ad eccezione dei consiglieri FASULO e CIASULLO che si astengono. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omesso l’allegato. 

PUNTO 6 

Nulla da trattare. 

PUNTO  8 



 

 

Relativamente al piano salariale accessorio per i dipendenti, vista la relazione effettuata dal Presidente 

ZIGARELLA che ha esposto i progetti redatti e gli obiettivi da raggiungere al fine della sua corresponsione, 

il Consiglio approva i tre progetti così come proposti e delega lo stesso Presidente alla verifica 

dell’avanzamento degli stessi. 

PUNTO 9 

Il Consiglio prende atto che l’Ordine osserverà un periodo di chiusura estiva a decorrere dal 5/8/2019 a tutto 

il 24/08/2019.  

PUNTO 10 

Il Presidente informa il Consiglio circa la perdita d’acque nere dai canali condominiali nei locali archivio 

dell’Ordine, giusta unita denuncia all’Amministratore, che ha interessato la documentazione del quale 

all’elenco allegato che si è dovuta necessariamente smaltire. Il Consiglio ne prende atto. 

Il Presidente ZIGARELLA comunica di aver provveduto, congiuntamente al Tesoriere AQUINO, alla richiesta 

di un preventivo per la sostituzione del centralino telefonico per adeguarlo alla nuova linea in fibra ottica. La 

spesa da sostenere è stata quantizzata in € 1.600,00. Il Consiglio, visto l’entità della spesa da sostenere, delibera 

di richiedere due ulteriori preventivi per effettuare un’analisi della spesa proposta. 

Alle ore 21:49 si allontana il Segretario MONACO. 

Assume la funzione di Segretario facente funzione il consigliere FASULO. 

Alle ore 22:00 si allontana il consigliere CASALINO. 

Il Presidente ZIGARELLA da lettura della Circ. nr. 405/XIX Sess. relativa alla convocazione della riunione 

del Network Giovani prevista in Roma per il prossimo 26 e 27 luglio. Il Consiglio delibera di accantonare la 

cifra di € 400,00 per la partecipazione del Consigliere Carmine FASULO all’evento. 

PUNTO 11 

Nulla da trattare. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 22:05 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

     (ing. Francesco MONACO) (ing. Vincenzo ZIGARELLA) 

    

 

 IL SEGRETARIO F.F. 

      (ing. iunior Carmine FASULO) 

 


